

ABSTRAK

Dicki Pratama, NIM : 3183121033 “Dinamika SMeCK Hooligan Sebagai Suporter Sepakbola PSMS Medan (2003-2020)”. Jurusan Pendidikan Sejarah. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Medan. 2022

Penelitian ini bertujuan untuk Menjelaskan Latar Belakang berdirinya SMeCK Hooligan sebagai suporter PSMS Medan, Menjelaskan Perkembangan keanggotaan, basis, serta kelembagaan SMeCK Hooligan, dan Menjelaskan Kegiatan dan Aksi serta Dampaknya SMeCK Hooligan. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian pendekatan deskriptif kualitatif adapun dalam pelaksanaannya menggunakan jenis penelitian lapangan (field reserch) dengan menggunakan metode observasi dan wawancara dalam pengumpulan dan analisis data. Berdasarkan hasil penelitian dijelaskan bahwasannya SMeCK Hooligan merupakan salah satu dari tiga komunitas suporter PSMS Medan yang berdiri pada tanggal 30 September 2003. Dengan nama awal SMeCK FC dan sekertariat berada di jalan pelangi no.5 Medan. Seiring berjalannya SMeCK Hooligan mengalami perkembangan yang sangat pesat dengan meningkatnya jumlah anggota yang pada awal berdiri hanya berjumlah lebih kurang 25 orang hingga saat ini berkembang menjadi 12 ribu orang berdasarkan yang sudah memiliki KTA, serta terdapat 118 basis yang tersebar di seluruh wilayah Indonesia dan terdapat di luar negeri. Dalam perjalanannya SMeCK Hooligan selain melakukan dukungan terhadap PSMS Medan dalam bertanding komunitas suporter ini juga melakukan kegiatan-kegiatan yang positif seperti melakukan bantuan soisal, kunjungan ke panti asuhan dan melakukan perayaan-perayaan keagamaan. Dari kegiatan kegiatan tersebut memiliki dampak terhadap finansial Tim PSMS Medan, berdampak psikologi terhadap Pemain seperti meningkatkan mental serta semangat pemain, dan berdampak terhadap perekonomian Masyarakat khususnya masyarakat yang berdagang disekitar Stadion Teladan dampak berupa peningkatan daya jual beli di karenakan banyaknya suporter yang hadir ke stadion. dan juga dampak didapatkan oleh bebrapa masyarakat yang mendapatkan dampak dari beberapa kegiatan yang dibuat oleh SMeCK Hooligan.

Kata Kunci : *Suporter, SMeCK Hooligan, PSMS Medan*